

# Dolores Lasen y Catalina Cabello, las cartas de AFP Capital para las mesas de Socovesa y Besalco



La directora de Casaideas, Dolores Lasen, es la carta de las AFP para Socovesa.



La ingeniera Catalina Cabello y José Miguel Quintana son los candidatos para Besalco.

M.P INFANTE

El período más intenso de juntas de accionistas comenzó a partir de la segunda mitad de abril.

De cara a ese proceso, las AFP siguen apostando por sus mejores representantes para instalarlos como directores independientes en empresas donde los fondos de pensiones tienen posiciones accionarias relevantes.

En Socovesa, los fondos de pensiones ostentan el 11% de la propiedad y AFP Capital propuso como directora in-

■ En el marco de las juntas de accionistas, además propuso a José Miguel Quintana como director independiente en Besalco.

dependiente a Dolores Lasen. La ingeniera comercial UC y magíster en Dirección Financiera de la UAI actualmente es directora de Casaideas y está en el registro de directores

de la Superintendencia de Pensiones desde marzo de 2024.

Su nombre será sometido a la deliberación de los accionistas en la junta del 29 de abril.

## ¿Dos sillas?

Dueños del 18,3% de la propiedad de Besalco, al cierre de 2024, los fondos de pensiones aspiran instalar dos nombres en la mesa directiva.

La elección de directorio se llevará a cabo el 23 de abril en la junta de accionistas, y AFP Capital propuso a Ca-

talina Cabello y José Miguel Quintana.

Este último es ingeniero comercial y está en el registro oficial de directores del regulador desde el 30 de enero de este año. Mientras que Cabello, también ingeniera comercial de profesión, forma parte del listado desde 2015, aunque su última actualización la realizó este año.

En el caso de Quintana, cuenta con 35 años de experiencia en la industria financiera chilena y en Estados Unidos. Fue gerente de la División Corporativa del Banco de Chile y anteriormente, estuvo en Citibank, a cargo de Banca Empresas para Latam basado en EEUU.

Por su parte, Cabello tiene experiencia como directora en firmas como Grupo Empresas Navieras y Forus.

Hasta ahora, las administradoras ya han mostrado varias de sus cartas para las juntas de accionistas de la mano de la búsqueda de candidatos que realiza la Asociación de AFP con el *headhunter* Seminarium.

Se espera que en las próximas semanas concluya el proceso y se conocerá con claridad a cuántos directores lograron elegir.